



## *Les Amis de la Montagne de Lure*

**À nos chers membres, chers soutiens et vous tous  
concernés par l'avenir de notre territoire de la  
Montagne de Lure**

# COMMUNIQUÉ

### **Communiqué des Amis de la Montagne de Lure**

*« Ce dont on se prive, c'est de vents, de pluies, de neiges, de soleils,  
de montagnes, de fleuves et de forêts : les vraies richesses de  
l'homme. »*

*Jean Giono dans Les Vraies Richesses*

À l'occasion des Rencontres Giono 2019 organisées du 31 juillet au 3 août autour du thème « Éloge de la nature » <http://www.rencontresgiono.fr/>, l'association des Amis de la Montagne de Lure tire à nouveau la sonnette d'alarme. De multiples et néfastes projets des opérateurs de parcs éoliens et photovoltaïques industriels surgissent sur notre territoire de Haute-Provence.

Ce sont des menaces inacceptables pour notre nature et notre environnement célébrés par l'auteur des *Vraies Richesses*.

L'alliance des opérateurs avec de nombreux maires et des propriétaires peu scrupuleux attirés par un gain à court terme conduisent, si nous n'y prenons pas garde, à un **mitage dramatique de notre territoire par de multiples balafres photovoltaïques de plusieurs**

## hectares destructrices de notre bien commun.

Soulignons que les objectifs photovoltaïques fixés pour 2030 dans les Alpes de Haute-Provence sont déjà atteints !

Quand la déforestation forcée et ces projets que rien ne justifie(1), s'opposent notamment aux hommes qui plantent et respectent les arbres mais aussi aux habitants, touristes et randonneurs amoureux de notre cadre de vie, nous nous devons tous de réagir avec virulence.

Quand des projets dévastateurs surgissent à Aubignosc, Cruis, Banon, Redortiers, Les Omergues, Ongles pour n'en citer que quelques-uns, une immédiate et radicale mobilisation citoyenne et collective s'impose. Ne laissons pas détruire notre culture et notre richesse.

Ainsi, la première pétition que nous avons lancée contre le projet de Cruis <https://cutt.ly/vVk0DD> a déjà recueilli plus de 12 000 signatures et les multiples commentaires qui y sont associés démontrent l'engagement de tous et chacun dans cette lutte essentielle et ce refus catégorique.

Notre association soutient une transition énergétique maîtrisée et réfléchie.

Sur notre site [www.amilure.com](http://www.amilure.com) vous lirez la rigueur et la profondeur objective de nos positions.

Rejoignez-nous dans ce combat pour un authentique *Éloge de la nature*.

*(1) De nombreuses analyses et études disponibles sur notre site démontrent bien dans ce cas, que la transition énergétique est utilisée comme un inadmissible alibi voire une tentative d'habillage pour des démarches strictement spéculatives.*

***Nous comptons sur votre vigilance pour nous faire part de tout projet éolien ou photovoltaïque dont vous auriez connaissance...***

***Signez notre pétition [\(ici\)](#)  
contre le projet de Cruis***

***Vous aurez compris qu'aujourd'hui plus qu'hier votre soutien est indispensable !***

Notre association a besoin de ses adhérents pour être encore plus "audible" et "visible".

Merci à tous ceux qui ont déjà renvoyé leur bulletin d'adhésion !

Et pour ceux qui auraient « oublié »...

[Vous trouverez le bulletin d'adhésion \*\*ici\*\*](#)

Les Amis de la Montagne de Lure  
[amilure04@gmail.com](mailto:amilure04@gmail.com)  
Ancien Moulin  
04150 REDORTIERS  
+33 6 86 70 57 50  
[facebook.com/AmiLure/](https://www.facebook.com/AmiLure/)  
[www.amilure.com](http://www.amilure.com)



Cet email a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}.  
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Amis de la Montagne de Lure.

[Se désinscrire](#)

Envoyé par

 **sendinblue**

© 2019 Amis de la Montagne de Lure